

Apa itu Anarko-Transhumanisme?

William Gillis

2012/01/06

Anarko-Transhumanisme adalah pengakuan bahwa kebebasan sosial secara inheren terikat dengan kebebasan material, dan bahwa kebebasan pada akhirnya adalah perihal memperluas kapasitas dan kesempatan kita untuk terlibat dengan dunia di sekitar kita. Ini adalah kesadaran bahwa perlawanan kita terhadap kekuatan-kekuatan sosial yang akan menundukkan dan membatasi kita hanyalah bagian dari spektrum upaya untuk memperluas agensi manusia-untuk memfasilitasi pencarian dan kreativitas kita.

Ini berarti tidak hanya bebas dari batasan sewenang-wenang yang mungkin dipaksakan oleh tubuh kita, tetapi juga bebas untuk membentuk dunia di sekitar kita dan memperdalam potensi hubungan kita satu sama lain melaluinya.

Ini berarti alat yang kita gunakan harus dapat diketahui secara terbuka dan dapat disesuaikan tanpa batas; ini berarti tubuh yang tidak terkunci dalam proses yang tidak dapat kita kendalikan. Ia tahu bahwa rasa lapar akan pilihan di balik kontrasepsi, penumbuhan kembali anggota tubuh, dan pergantian jenis kelamin adalah rasa lapar yang sama yang mengorganisir para pekerja dan membakar penjara-penjara. Ini adalah perjuangan untuk hidup bebas. . dan melakukannya untuk satu tahun lagi, satu dekade lagi, satu abad lagi. Ini berarti tidak hanya melampaui batasan-batasan gender, tetapi juga genetika dan semua pengalaman manusia sebelumnya. Ini berarti berjuang untuk mendapatkan aktualisasi penuh dari siapa dan apa yang kita inginkan, kapan pun kita menginginkannya.

Ini berarti menantang dan mengubah kondisi yang mungkin mengatur kita. Ini berarti bahwa ketika ada alat untuk meningkatkan kehidupan kita, alat itu harus digunakan; bahwa tidak ada seorang pun yang harus kelaparan ketika kelangkaan seperti itu dapat dihilangkan. Ini berarti secara waspada terlibat dengan alam daripada memeras atau menyerah padanya. Ini adalah pengetahuan bahwa kemenangan bagi kelas pekerja hanya akan benar-benar tiba ketika setiap pekerja secara individu memiliki alat produksi - mampu membuat apa pun dan segalanya untuk diri mereka sendiri. Ini adalah keterlibatan proaktif dengan kondisi lingkungan yang memaksa hirarki dan kolektivisme yang tak terhindarkan. Ini berarti membebaskan masyarakat kita dari hierarki lanskap dua dimensi, untuk memindahkan infrastruktur yang merusak ke luar biosfer dan pada akhirnya menyingkirkan peradaban yang menetap dan menggantikan posisi kita sebagai pemburu-pengumpul di antara bintang-bintang.

Ini berarti kriptografi-saluran komunikasi pribadi yang tidak dapat dipecahkan digabungkan menjadi sarang ide-ide dan pengetahuan yang tidak dapat dipecahkan. Ini juga berarti penghapusan privasi publik-penciptaan dunia di mana tindakan yang kita lakukan satu sama lain dapat dibagikan dan diverifikasi dalam sekejap. Dan pada akhirnya, ini akan menjadi kebebasan untuk melampaui bandwidth bahasa yang terbatas dan terhubung secara langsung satu sama lain-untuk menggabungkan pikiran dan melampaui subjektivitas individu seperti yang diinginkan.

Anarko-Transhumanisme adalah semua hal ini dan salah satunya.

Anti-Copyright



**SOUTHEAST ASIAN
ANARCHIST LIBRARY**

William Gillis

Apa itu Anarko-Transhumanisme?

2012/01/06

Retrieved on September 2nd, 2024 from

<https://humaniterations.net/2012/01/06/what-is-anarcho-transhumanism/>
William Gillis and their writing can be found here or at <https://humaniterations.net/>

sea.theanarchistlibrary.org